

Larxenes Tagebuch

Nettes aus ihrem Leben XD

Von Lady_In_Black

Kapitel 2: Kochen?

So ich hoffe ich bekomme diesmal Kommiss.
Wenn's überhaupt jemand liest ^^'.
An alle die dies lesen,
Viele Spaß und schon Danke im Vorraus!

2. Tag

Liebes Tagebuch,

es war heute ein ziemlich Ereignisreicher Tag. Alles fing heute Morgen beim Frühstück an.

Das Essen war wie immer grässlich von Saix zubereitet. Axel hat sich lauthals darüber ausgelassen, aber wahrscheinlich nur, weil Roxas schon ganz grün im Gesicht war. Er hätte sich das aber lieber verkneifen sollen und den Gemüse-Haferflocken-Milchbrei (Es sah so aus. Ich weiß nicht wirklich was da drin war. ^^) essen sollen. Saix war nämlich überhaupt nicht erfreut und hat dann zum Erstaunen aller, etwas von wie „Wer schmeißt den hier den Haushalt?“, oder, „Bin ich eine Frau?“, losgelassen.

Das mit der Frau fand ich nicht gerade lustig. Bei dem Satz klebten die Blicke wirklich förmlich an mir. Super! Ich saß da dann mit den Fäusten geballt und schickte einen Todesblick in die Runde. Ich hasste diese Rollenklischees. Schon allein deshalb, weil ich die einzigste Frau hier bin. Ich beton es auch noch gerne öfters.

Dann fragte mich Marluxia mich, ob ich kochen würde. Ich warf ihm darauf einen entgeisterten Blick zu. Ich und für die Orga kochen? Nicht mit mir!

Ok, ich kann schon kochen oder jedenfalls mir etwas Genießbares zu essen machen. Das liegt wohl daran, dass ich mal eine Lebensmittelvergiftung hatte, von Saix Kochkünsten. Seitdem tue ich immer nur so, als ob ich sein Essen essen würde.

Unter dem Tisch habe ich nämlich immer meine Sandwiches versteckt, so dass ich noch was zu essen habe.

Die anderen, denke ich, essen sein Zeug und scheinen es auch mit ein paar Magenverstimmungen und Durchfall zu überstehen. Roxas allerdings scheint fast jeden dritten Tag darunter zu leiden. Tja mir kann das ja nicht passieren. *grins*

Na ja zurück zu Marluxias Frage. Ich stand natürlich nun total auf dem Schlauch.

Wenn ich ja sagen würde, würde ich dann vielleicht auch bald den Flur putzen.

Bei Nein, kann es passieren, dass sie mir das übel nehmen und mich anmوتzen.

Mit 12 Kerlen unter einem Dach zu wohnen ist nicht einfach! Ups, ich glaube ich wiederhole mich. *am kopf kratz*

Nun meine Antwort wurde durch eine von Axels Anschuldigungen beeinflusst. Er meinte, ich könnte ja eh nur Gift kochen. Da bin ich ausgeflippt und hab ihn einen meiner Sandwiches ins Gesicht geschleudert.

Marluxia hat sich außerdem danach mein anderes Sandwich gekrallt und sofort gegessen. Dafür hätte ich ihn aufhängen können. *Fäuste ballt* Das war mein letztes! Dann hat sich Saix an mich gewendet. Ich glaub er war sauer, dass ich Essen unter dem Tisch versteckt hatte und wollte gerade auf mich losgehen. Passt ihm wohl nicht...

Xemnas stoppte dieses durcheinander wieder. Er wollte anscheinend nicht, dass auch noch der Besprechungssaal zerstört wurde, da der Speisesaal bereits zerstört ist. (Das ist mein Verdienst! *lach*)

Schließlich beruhigte sich Saix wieder so das Marluxia mir wieder die Frage stellte. „Na was ist jetzt? Kochst du?“ Ich hatte Axels Anschuldigung noch nicht vergessen.

So nickte ich und Marluxia grinste zufrieden.

Später war es soweit meinen Auftrag in gegen zu nehmen. Axel, Roxas und ich sollten den zusammen Erledigen.

Was für ein toller Zufall was? Ja das kann man laut sagen.

Die Aufgabe bestand darin ein Haufen Herzlose aus der Welt die niemals war zu vertreiben. Xemnas sagte, dass sie von dieser komischen alten Schachtel Malefitz geschickt wurden, diejenige die wir mal aus unserem Schloss verjagt haben.

Ein echt toller Job...Als ob mich das interessieren würde. *gähnt*

Xemnas hat uns noch was von, dass wir die Herzen brauchen der Herzlosen oder so, losgelassen. Danach haben wir dann den blöden Auftrag erledigt.

Bei Axel bin ich jedenfalls auf völlige Ignoranz gestoßen. Er ist einfach mit Roxas vor mir weggelaufen. Man könnte die beiden schon als Herrchen und Dackel bezeichnen.

Augen verdreh

Die beiden ließen mich einfach so im Regen stehen. Ich musste dann eine Horde Herzlosen allein killen. Tja bei Axel hätte ich ja auch nichts anderes erwartet, dass er es tut, aber Roxas na ja er sinkt bei mir immer weiter auf die Idiotenliste. *Liste gemacht hat*

Mh...ich bin auch gleich wieder zurück ins Schloss gegangen.

Den Rest des Tages hab ich damit verbracht vorm Spiegel zu stehen und meine Augenbrauen zu zupfen. Mensch das tat weh.

Das war's auch schon wieder von mir.

Ich geh jetzt schnell schlafen, bevor jemand fragt warum mein Licht noch brennt. Denn es darf ja keiner wissen, dass ich Tagebuch schreibe.

Bye,
deine Larxene